

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *islamic corporate governance* dan *sharia compliace* terhadap profitabilitas, penelitian ini dilakukan dengan menganalisis dan mengolah data dari 7 Bank Umum Syariah. Data penelitian dianalisis dengan metode kuantitatif dan untuk menguji hipotesis digunakan *inner model* atau pengujian struktural dengan menggunakan *Partial Least Square*.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan, hasil analisis dan pembahasan maka peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa *sharia compliance* berpengaruh positif signifikan terhadap profitabilitas di Bank Umum Syariah. Ini artinya semakin baik penerapan *sharia compliance* maka semakin tinggi profitabilitasnya. Hal ini disebabkan dengan penerapan *sharia compliance* akan membuat masyarakat atau nasabah tetap loyalitas untuk tetap menggunakan produk bank syariah dan pada akhirnya akan menambah profit bank syariah.
2. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa *islamic corporate governance* berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap profitabilitas. Hal ini menunjukkan bahwa pelaksanaan *Islamic corporate governance* yang baik

tidak akan merubah nilai dari profit. Hal ini dikarenakan, *Islamic corporate governance* dalam hal ini hanya berkaitan dengan pengawasan dan pengendalian operasional perbankan agar sesuai dengan syariah. Oleh sebab itu, keuntungan finansial dari perbankan syariah akan menjadi yang kedua setelah menerapkan prinsip-prinsip islam.

3. Hasil penelitian membuktikan bahwa variabel *sharia complian* dan *islamic corporate governance* mampu menjelaskan variabel profitabilitas sebesar 23.6%, hal ini berdasarkan nilai R-square profitabilitas sebesar 0,236.

#### **B. Keterbatasan dan Saran penelitian**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan diatas, masih banyak kekurangan dan keterbatasan peneliti dalam melakukan penelitian ini. Namun dengan adanya keterbatasan yang ada, terdapat saran dan rekomendasi dari peneliti yang dapat dijadikan pertimbangan untuk manajerial bank dan penelitian selanjutnya yang mungkin nanti diperlukan untuk mengembangkan dan memperluas penelitian yang akan datang. Adapun keterbatasan dan saran sebagai berikut:

1. Bagi Penelitian selanjutnya
  - a. Keterbatasan waktu dan pemahaman membuat peneliti hanya menggunakan dua variabel independen. Oleh sebab itu, penelitian yang akan datang disarankan menambah variabel yang mungkin dapat berpengaruh terhadap profitabilitas pada Bank Umum syariah, mengingat bahwa variabel independen penelitian ini hanya mampu menjelaskan 23.6% variabel profitabilitas.

- b. Jumlah dan jangkauan tahun pengamatan serta objek penelitian yang masih terbatas. Sehingga penelitian selanjutnya diharapkan menambah tahun pengamatan agar diperoleh hasil yang lebih akurat. Serta, objek penelitiannya diharapkan tidak hanya menggunakan industri perbankan di Indonesia akan tetapi di beberapa negara agar mendapatkan hasil yang lebih nyata dan juga dapat membedakan penerapan *sharia compliance* dan pelaksanaan *islamic corporate governance*.

## 2. Bank Syariah

Dari hasil penelitian ini diharapkan Bank Syariah dapat mempertahankan dan meningkatkan penerapan *sharia compliance*, tentunya agar selalu tetap dapat menjaga kepercayaan dan loyalitas dari nasabah sehingga pada akhirnya dapat meningkatkan profit, kemudian dalam pelaksanaan *Islamic corporate governance* diharapkan bank syariah mampu memberikan perhatian dalam bentuk monitoring agar tata kelola bank syariah selalu berdasarkan prinsip-prinsip islami.